
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

活動報告・今後の日程 

１1 月 2 日 スピテ集会へ 

 英語スピーキングテスト活

用中止の都議会議員連盟総会

と、市民集会へ。不受験者の仮

点数が順位の逆転となり、合否

に影響を与える可能性があり

ます。採点も公平性に欠け、入

試に使うものではありません。 

 

 

 

 

↑１９名の日本共産党都議を

含む、４２名の超党派議員。 

 

１１月１３日  

オスプレイはいらない 

11・13東京大集会へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２８日 市議団 

市議会報告市内宣伝 

 市議団５人。１２月議会の報

告で、市内１３町を回ります。

年末のお忙しい時期ですが、見

かけた際にはお気軽にお声か

けください。 

 

 ＜秋津事務所＞ 

秋津町４－39－71  

 ＜青葉事務所＞ 

青葉町 2－28－6  

日本共産党は、物価高騰か

ら暮らしと営業を守るため

に、賃上げを軸に経済を立て

直す提案をしています。 

★働く人が豊かになってこ

そ、経済も強くなる 

★消費税の緊急減税、物価高

騰の中だからこそ、社会保

障と教育の負担軽減を 

★中小企業・小規模事業者を

つぶさない 

★食料・エネルギーの自給率

向上 

そうは言っても、 

財源はどうするの…？ ↗ 

 財 源 の 考 え 方  

★借金（国債）ではなく、富裕

層、大企業に公正な負担を  

★大企業や富裕層がためこん

だ余剰資金を有効活用 

★「５年で軍事費２倍」の大軍

拡を中止し、暮らしを守り、経

済を立て直す財政への転換 

 

 

20 兆円の 

財源確保！ 

★★★★★★ お 知 ら せ ★★★★★★ 
東村山市議団の HP を開設しました。 

各市議の HP も見られます。 

https://jcp-higasimurayama.net/ 

物価高騰のもと 

暮らしと経済を立て直そう 

農業者・企業等 燃料費・光熱費応援金 

これまでの燃料費応援金に 

電力・ガス代金も対象！  

2022 年４月１日～ 

 2023 年１月３１日まで対象 

法人６０万円 

個人３０万円 

 

2023 年 2 月 15 日 

購入費の３０％が支給されま

す。ぜひご活用ください。詳細

はお気軽にお尋ねください。 

HP、市報 12/15 号にも掲載。 

申 請 期 限 

支
給
限
度
額 

10 万円   

増額！ 

今年度、既に上限額まで補助を受けた方も、新たな増額分が対象となります 

20 万円   

増額！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東村山民報 ２０２２年 12 月号外 山田たか子活動紹介です。 

◇東村山民報社◇ 小松恭子 東村山市美住町１－２－５ 

１２月３１日（土） 

青葉事務所 

 

１月３日（火） 

秋津事務所 

お困りごとはもちろん、ちょっとおしゃべ

りしたいな…など、お気軽にお立ち寄りくだ

さい。 

ご予約も受け付けいたします。表面上部記

載の携帯電話までご連絡ください。 

 

アジア政党国際会議（※ＩＣＡＰＰ） 

で平和外交を訴える 

トルコ・イスタンブールで開かれたＩＣＡ

ＰＰ総会に参加した日本共産党の志位委員

長。以前から日本共産党は、「ある国を排除

してブロックをつくる動きは、地域に分断を

うみ、対立をつくる」と反対してきました。 

軍事でブロックが作られれば『軍事対軍

事』の悪循環です。そうした古い軍事ブロッ

ク的な姿勢は、危険なだけでなく、２１世紀

のアジアではもう通用しません。 

どうやって戦争の心配のないアジアをつく

るか。提案＆実行で、日本から平和 

の流れをつくっていきたいですね。 

✤山田たか子    ✤いま しんぶん赤旗 がおもしろい！ 

ツイッタ‐        日刊紙 月３，４９７円（一部売１３０円） 

             日曜版 月９３０円 （一部売２４０円） 
                     日刊紙 電子版（月 3,497円） 

「東村山の中学校給食！何とかしてー！！」 

「給食費が高いっ！！」 

子育て中のみなさんとお話しすると、共通の

話題にたびたびあがる「学校給食」。 

「給食、ありがたいよねー(^^♪」 

「うちの子、学校では偏食無いみたい…(^^;)」 

「給食のあの味、再現できないんだよね…」 

お子さんから保護者までを魅了する、東村

山の小学校給食。中学校での実施を待望する

声は大きいものの「時間が短い」「エレベータ

ーが無い」「給食費の未収金対応が大変」と、

『食育』としての観点が後回しで、やらない・

できない理由を述べる現状です。 

そうした中、葛飾区が小中学校給食費の完

全無償化を始めます。都は「自治体の判断で

無償化は可能です」と言いますが、自治体格

差が大きな状況で、東村山市単独ではとても

実施できません。 

私は、東村山では中学校が全員給食ではな

い実態や（都内でも３市のみ）、小学校では未

払い問題による保護者間の分断が生まれてい

る実態を伝え、「都内どこに住んでいても、ど

の子も安心して給食が食べられるよう都の

支援が必要」と、訴えました。 

東京都を動かすには、各自治体 

の前向きな取組も重要です。 

東村山市でできることをすすめ 

ていくよう、引き続き市にも求め 

ていきます。 

 

 

 

 

１１月７日 都内自治体の日本共産党地方議員と共に 

学校給食費の無償化を！東京都へ要望 

年末年始相談会のご案内 戦争のない世界は平和外交で 

※ＩＣＡＰＰ（アイカップ）とは 

アジア各国の政党国際会議。与野党関係なく国際交流と平和

の発展のために 2000年からスタート。「核兵器のない世界」

の実現を繰り返し確認しあってきました。メディアではあま

り取り上げられませんが、11月 19日、31か国、69政党が参

加して第 11 回総会が開会。ぜひ、日本の与党にも参加して

いただきたい国際会議です。 

★両日とも 

１０時～１７時 

開所予定です 

 


